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Книги, телевещание и молитвы с платком сделали служение
«Манмин» в Латинской Америке 
щедрым на духовные плоды!

У Центральной церкви «Манмин» – 
более 10.000 филиалов и ассоциативных 
церквей  во  всем  мире .  Используя 
возможности телевидения и силу молитв с 
платком, церковь ведет активное служение 
и в Латинской Америке.
В 1996 году старший пастор д-р Джей 

Рок Ли был приглашен в Аргентину 
на  «Служение  благо словения  для 
корейцев» и семинар с участием местных 
пасторов. И после этого, в 1997 году, он 
вновь получил приглашение возглавить 
служение пробуждения и пасторский 
семинар в Аргентине. А в 2002 году он 
посетил Гондурас и Перу для проведения 
Объединенных конференций в этих странах. 
На этих служениях д-р Ли провозгласил, 
что Бог – Творец, а Иисус Христос – наш 
Единственный Спаситель, подтвердив свои 
слова знамениями, чудесами и мощными 
деяниями Божьими.
По  молитве  д-ра  Джей  Рока  Ли  о 

больных люди исцелились от многих 
болезней, включая СПИД и рак. Слепые 
прозревали. Калеки откидывали трости 
и вставали с инвалидных колясок. Они 

ходили и прыгали, и Бог могущественно 
прославлялся через них.
С тех пор в филиалах и ассоциативных 

церквях «Манмин» в Латинской Америке, 
в частности в Перу и Колумбии, стали 
регулярно проводиться молитвенные 
служения с платком. Кроме того, проповеди 
д-ра Ли и свидетельства о явленных им 
деяниях Божьих стали транслироваться 
ведущим  телеканалом  «Enlace TV», 
вещающим на испаноязычные страны, а 
также каналом Гондураса – JBN, благодаря 
чему многие люди встретились с Живым 
Богом.
Проповеди д-ра Ли транслируются 

по телевидению на регулярной основе. 
Передача «Слово жизни», которая выходит 
в эфир каждое воскресенье утром, вызвала 
большой отклик пасторов. Зрители «Enlace 
TV», которые получают благодать через эту 
программу, регистрируются через интернет 
в качестве членов Центральной церкви 
«Манмин» и живут радостной христианской 
жизнью.
К р ом е  т о г о ,  н а  и с п а н с ко м  и 

португальском языках опубликованы 

книги  д-ра  Джей  Рока  Ли ,  которые 
распространены среди испаноязычных 
христиан  США ,  а  также  в  церквях 
Бразилии.

3 апреля 2014 года ведущий пастор 
Международной миссии «Манмин» преп. 
Хисан Ли провела служение с платком 
Божьей силы (см. Деяния, 19:11-12) в церкви 
Перу Манмин, в которой служит пастор 
Лазарус Ли. Множество людей заполнили 
церковь; некоторым даже пришлось стоять 
снаружи. Среди присутствующих был 
пастор Филипп Джуамани, руководитель 
оргкомитета Служения исцеления 2004 
года, проведенного д-ром Джей Роком Ли.
Преп. Хисан Ли проповедовала на 

тему «Истинная вера» по Посланию к 
Евреям, 10:22. Участники служения вместе 
покаялись, после чего она молилась за 
каждого в отдельности. Сотни людей 
выстроились в очередь, желая, чтобы она 
помолилась о них с платком Божьей силы. 
Члены церкви, которые провели в посте и 
молитвах весь месяц, предшествовавший 
этому событию, сразу получили ответы и 
воздали славу Богу. 

Б р а т  Ги л ь е р м о  Д и а с  в с т а л  с 
инвалидного кресла, с помощью которого 
он передвигался 20 лет, и начал ходить 
самостоятельно. Сестра Фанит Жанет 
Давила была исцелена от кисты яичника. 
У брата Бенжамина Салазара улучшилось 
зрение, он исцелился от гипертонии, 
диабета и болезни легких.
С  5 - г о  п о  6  а п р е л я  п р е п .  Ли 

проповедовала также на праздничном 
богослужении по случаю дня основания 
церкви Манмин Колумбия, после чего она 
провела молитвенное служение с платком. 
Это служение посетили г-жа Розальба 
Родригес де Ринкон, президент «Enlace-
Колумбия», а также пасторы и верующие 
из Венесуэлы. После молитвы с платком 
преподобной Ли сестра Диана Морено 
исцелилась от дальнозоркости, а у сестры 
Мариксы Перес исчезли киста яичников 
и симптомы аллергического синусита. 
Многие члены церкви получили исцеление 
и воздали славу Богу. Это событие дает 
надежду  на  то ,  что  служение  через 
деяния Святого Духа будет проводиться в 
Латинской Америке более активно.

(Фото 1 и 2). Д-р Джей Рок Ли положил начало служению в Латинской Америке в 2002 году, во время конференции пробуждения в Гондурасе. (Фото 3). Встреча с президентом 
Перу в президентском дворце. (Фото 4 и 5). Д-р Джей Рок Ли на служении в Перу. (Фото 6-10). Люди исцелились от многих болезней и немощей. (Фото 11-13). Молитвенные 
служения с платком преп. Хисан Ли в Перу и в Колумбии в апреле 2014 года.
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Бог есть Любовь 

Любовь есть исполнение Закона

«Любовь не делает ближнему зла; итак, любовь есть исполнение закона» 
(Послание к Римлянам, 13:10)

Закон, записанный в Библии, был дарован 
Богом из любви, так как Он хочет, чтобы мы 
были  счастливы .  Насколько  мы  соблюдаем 
Закон, настолько мы и похожи на детей Света, 
праведности и благодати. То есть тогда мы и 
обретаем сходство с Богом, Кто есть Любовь. 
Что же мы должны делать, чтобы следовать за 

Иисусом, исполнившим Закон с любовью, чтобы 
еще сильнее испытать на себе совершенную 
любовь Божью?

1. Мы должны понять взаимосвязь между Божьей 
любовью и Его справедливостью
Только стремясь понять безграничность Божьей 

любви, мы можем постичь ее глубину. Кроме 
того, наряду с любовью мы должны помнить и 
о Его справедливости, потому что Он управляет 
небесами и землей и всем, что в них, по законам 
Своей справедливости.
Только понимая взаимосвязь между любовью и 

справедливостью, мы сможем правильно применять 
закон справедливости и обрести любовь, которая 
превозносится над судом. Чтобы понять это, мы 
должны знать Закон Божий.
Закон описан в Библии в Десяти Заповедях, 

данных Моисею Богом, а также отражен во многих 
повелениях, в которых говорится, что следует 
делать, а что нет, от чего необходимо отвращаться. 
Закон охватывает такие повеления, как «любите 
друг друга», «благодарите», «молитесь», «храните 
день субботний», «отвратитесь от грехов», «не 
испытывайте ненависти».
Почему дети Божьи должны исполнять Закон? 

Потому что есть духовный закон, и он был основан 
на справедливости. Бог жив, поэтому Он позволяет 
пожинать плоды согласно тому, что человек 
посеет, и воздает каждому по делам его. Такова 
справедливость. Основываясь на таких стандартах 
справедливости, Бог управляет всем с любовью.
Проще говоря, если человек грешит, он должен 

получить наказание и умереть. Однако если он 
покается, то может получить прощение. К тому же, 
если человек послушен Слову Божьему и проявляет 
благость, он получает ответы и благословения и 
будет наслаждаться вечной славой на Небесах.

2. Доказательством любви к Богу является 
соблюдение Его заповедей
В 1-м послании Иоанна, 5:3, мы читаем: «Ибо 

это есть любовь к Богу, чтобы мы соблюдали 

заповеди Его; и заповеди Его нетяжки». Здесь 
говорится о том, что дети Божьи должны соблюдать 
Его заповеди.
Итак, почему соблюдение Божьих заповедей 

является  доказательством  любви  к  Богу? 
Представим себе родителей, которые приучают 
своих детей каждый раз мыть руки и ноги после 
того, как они поиграли во дворе, учат их не 
переходить улицу на красный свет, не ходить туда, 
где опасно. Дело не в том, что они хотят ограничить 
их свободу или создать им трудности. Это есть 
проявление любви и заботы о собственном ребенке, 
желание, чтобы жизнь его была более безопасной и 
он мог избежать болезней и несчастных случаев.
Когда ребенок знает сердце своих родителей, 

он прислушивается к их наставлениям, даже если, 
порой, они кажутся ему обременительными. Дети, 
которые хотят сделать приятное родителям, помнят 
о том, чему они его учили, и применяют их советы 
на практике. Кто с любовью слушается своих 
родителей, тот не встанет на греховный путь и 
преуспеет в жизни больше других.
По той же самой причине и Бог, Кто есть Любовь, 

дает нам повеления. Нам, сотворенным по образу 
Его, будет просто исполнять его заповеди, если мы 
осознаем, что Он дает их нам для того, чтобы мы 
могли получить благословения, которые следуют за 
послушанием, и могли жить мирно и счастливо.

3. Ответы и благословения, следующие за 
исполнением заповедей
С тех пор как первый человек Адам совершил 

грехопадение, враг – дьявол и сатана – стал бродить 
вокруг, как рыкающий лев, ища, кого поглотить. Он 
совращает людей похотью плоти, похотью очей и 
гордостью житейской (1-е посл. Иоанна, 2:16)
Если человек не покоряется Слову Божьему и 

совершает грехи, предаваясь похотям этого мира, 
то он столкнется со страданиями, и конец его – 
смерть (Посл. к Римлянам, 6:21). Но что ждет тех, 
кто хранит Божьи заповеди?
В 1-м послании Иоанна, 3:21-22, говорится: 

«Возлюбленные! если сердце наше не осуждает 
нас, то мы имеем дерзновение к Богу, и, чего ни 
попросим, получим от Него, потому что соблюдаем 
заповеди Его и делаем благоугодное пред Ним». 
То есть, как сказано, такие люди могут получить 
благословения и ответы на все, о чем они ни 
попросят.
Бо г  Любви  жел а е т  д ат ь  Своим  д е тям 

Отец, 
Мои слезы образовали реку и залили Мое 
сердце.
Я надеюсь, что эти слезы коснутся и их 
сердец
И все будет завершенным и совершенным.

Отец, пожалуйста, не горюй.
Я люблю Тебя.

До  самого  последнего  мгновения ,  до 
последнего вздоха Моего
Я буду думать о Тебе, Отец, и Твоей любви.
Так что, Отец, не печалься.

У меня нет чувства, будто я
Не могу нести этот крест на Своем плече,
Потому что он тяжелый.

Отец,
Я буду любить Тебя, 
Пока не прольется вся Кровь Моя на этом 
кресте,
И до Моего последнего вздоха…

Отец, 
Я оглядываюсь на прошлое
И  все  больше  и  больше  думаю  об  их 
сердцах.

Отец,
Не горюй.
Будь прославлен через Сына Своего. 
Твое провидение и весь Твой план 
Будет исполнен в совершенстве и во веки 
веков.

Это исповедь Иисуса с крестом на Его 

плече, когда он шел на Голгофу и думал 

об исполнении Божьего провидения
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Старший пастор Центральной церкви «Манмин»
д-р Джей Рок Ли

Он является Божьим служителем, через которого явлена 
любовь и сила, кто пробудил все народы, распространяя 
Евангелие, следуя путем Господа и являя огненные 
деяния Святого Духа.

В 1982 году, когда была основана Центральная 
церковь «Манмин», ее членами были лишь 9 взрослых 
и 4 ребенка. Благодаря деяниям Святого Духа, церковь 
возросла до размеров мегацеркви, которая объединяет 
примерно 10.000 филиалов и ассоциативных церквей, 
расположенных в разных странах мира. Так же как Иисус 
проповедовал и подтверждал Свое Слово чудесами, 
которые сопровождали Его учение, д-р Ли подтверждает 
истинность Библии, являя силу Божью.

 Начиная с 2000 года, он провел множество зарубежных 
конференций, в том числе в Уганде, Японии, Пакистане, 
Кении, на Филиппинах, в Индии, России, Перу, ДР Конго, 
в США и Эстонии, на которых была мощно явлена сила 
Божья. Служение в Уганде, в частности, освещалось 
каналом CNN.

Он  та кже  проповедовал  в  Иерусалиме  на 
Международном фестивале исцеления в 2009 году. 
Он провозгласил , что Иисус есть Мессия, и это 
служение транслировалось примерно на 220 стран. 
Он предан Слову и молится о том, чтобы исполнить 
провидение Бога, Кто желает, чтобы люди всех народов 
спаслись в конце времен, и молится об осуществлении 
миссионерского служения в Северной Корее.

   
www.drlee.or.kr   

Богом данный Закон,

Как учебник любви.

Он указывает путь к 

благословениям 

Тем, кто проходит через 

взращивание.

Закон учит нас,

В нем – секрет, как избежать 

несчастий,

И путь, ведущий к 

благословениям 

В этом мире, управляемом 

сатаной,

В период взращивания 

человечества.

благо словения ,  но  Он  действует  только  согласно 
справедливости. Поэтому, если они живут не по Его Слову, то у 
Него нет другого выбора, кроме как передать их в руки сатаны. 
Тогда они могут столкнуться с трудностями и страданиями и 
на них обрушатся болезни и несчастные случаи.
Исполнять Слово Божье – все равно, что иметь светильник, 

находясь в кромешной тьме. Со светильником мы можем 
не беспокоиться о том, что упадем во тьме. Поэтому, когда 
с нами Бог, Кто есть Свет, мы можем быть защищены от 
любых неприятностей, можем наслаждаться властью и вечной 
жизнью, дарованной Божьим детям.

4. Закон – это учебник любви, в котором представлен самый 
благословенный путь
Бог дает нам Закон, потому что Он любит нас. Как же 

доволен Он, когда мы послушны Его Слову! Он защищает 
нас Своими пламенными очами и дает все, о чем мы просим в 
молитве.
Божьим детям также даруется радость иметь чистое и благое 

сердце. А исполняя Его Слово, мы, в конечном итоге, можем 
обрести сходство с сердцем Бога.
Имея такое же сердце, как у Бога, они смогут глубже 

прочувствовать любовь Божью и стать совершенными детьми, 
угодными Богу. Только когда мы знаем сердце Бога, мы можем 
понять эту любовь и стать истинными детьми Божьими, 
которые способны любить Бога и всех людей.
Таким образом, данный Богом Закон – это учебник любви, 

в котором показан путь благословений для тех, кто находится 
в процессе взращивания на этой земле. Он говорит нам о том, 
как избежать бедствий и получить Божьи благословения, живя 
на земле, которая в период взращивания управляется сатаной. 
Бог дает эти заповеди не потому, что Он хочет послать в ад тех, 
кто не соблюдает их, а потому, что Он желает, чтобы все люди, 
живя по Закону, вошли на Небеса.

5. Иисус простил женщину, уличенную в прелюбодеянии, и 
исполнил Закон с любовью
Иисус исполнил Закон с любовью, воплощенной в кресте. И 

хотя Сам Иисус исполнял все заповеди, Он не осуждал других 
людей, которые не делали этого, Он не говорил: «Вы нарушили 
Закон, поэтому вас следует предать смерти».
День и ночь Он лишь учил людей истине, чтобы еще одна 

душа могла покаяться и получить спасение. Он неустанно 
работал, чтобы дать свободу людям, скованным болезнями и 
немощами, одержимым бесами.
Особо отчетливо любовь Иисуса проявилась в ситуации, 

когда к Нему привели женщину, уличенную в прелюбодеянии 
(От Иоанна, 8).
Однажды книжники и фарисеи привели к Иисусу женщину, 

взятую в прелюбодеянии, и сказали Ему: «А Моисей в законе 
заповедал нам побивать таких камнями: Ты что скажешь?» 
Если бы Иисус сказал: «Побейте ее камнями», то ее грех стал 
бы известен всем, и она должна была бы умереть под градом 
камней.
Не говоря ничего, Иисус писал на земле, перечисляя грехи 

людей. И Он сказал: «Кто из вас без греха, первый брось на 
нее камень». Поступая таким образом, Он дал им понять, что 
все они согрешили и не могут осуждать друг друга. Поэтому 
Иудеи устыдились и стали уходить один за другим. В конечном 

итоге остались только Иисус и женщина.
Иисус сказал женщине: «...Я не осуждаю тебя; иди и впредь 

не греши». Как удивительна Его любовь! Знала ли женщина о 
том, что за прелюбодеяние она будет забита камнями насмерть? 
Да, она знала.
Несмотря на то, что люди слышали о Законе, изучали 

Закон и боялись наказания, они не могли победить похоть 
плоти, поэтому, таясь друг от друга, они грешили. Грех той 
женщины был раскрыт, ей было больно и страшно. И вдруг 
Иисус прощает ее. Как много слез, должно быть, она пролила 
и насколько твердым было ее решение никогда больше не 
грешить! Помня о любви Иисуса, она не сможет больше 
нарушить Закон и вновь согрешить. Такова любовь Иисуса, 
Кто с любовью исполнил Закон.

6. Мы можем действовать по Закону, следуя примеру Иисуса, 
в той мере, в какой мы осознаем любовь, воплощенную в 
кресте
Тело безгрешного и непорочного Иисуса бичевали, на Него 

надели терновый венец из-за грешников. Его ноги и руки были 
пригвождены к кресту, и Он пролил всю Свою воду и кровь. 
Он отдал нам Свою жизнь. В распятии Иисуса была явлена 
величайшая в истории человечества любовь.  
Мы получили такую удивительную любовь. Только тогда, 

когда мы понимаем, какова эта любовь, мы получаем силу, 
чтобы исполнять каждую букву Закона. Если бы Иисус, 
не исполнив Закон с любовью, лишь судил всех строго и 
исключительно в соответствии с Законом и если бы Он 
отвратил Свое лицо от людей, которые согрешили, то кто бы на 
этой земле смог получить спасение?!
Основной дух Закона в том, чтобы любить Бога Отца и иметь 

Его сердце. Однако учителя Закона во времена Иисуса не 
стремились к освящению своих сердец, они лишь склонялись к 
внешнему соблюдению формальностей, считая, что тем самым 
они исполняют Закон. Они просто судили и обвиняли тех, кто 
не мог жить так, как они жили. Они осуждали Иисуса, Который 
учил тому, что в Законе отражается сердце Отца.
Бог не желает, чтобы мы лишь исполняли Закон и осуждали 

других, не проявляя к ним милости и любви. Он также не 
хочет, чтобы Его возлюбленным детям было трудно исполнять 
Закон и чтобы они не чувствовали любви Божьей.
Так как фарисеи любви не имели, то, как бы строго они ни 

исполняли Закон, их дух от этого ничего не выигрывал. Они 
судили и обвиняли братьев, используя свои знания Закона, 
и тем самым отдаляя себя от Бога. А в итоге они совершили 
злодеяние, распяв Сына Божьего.
Таким образом, Божьи дети должны преобразовывать свои 

сердца в духовные. Избавляясь от грехов и зла, изменяя свои 
сердца и делая их чистыми и верными. Только тогда они смогут 
полюбить Бога духовной любовью. Они смогут полюбить Бога 
и других, как самих себя, настолько, насколько они понимают, 
какая любовь заключена в кресте.

Дорогие братья и сестры во Христе, я призываю вас 
подражать Иисусу, Который исполнил Закон с любовью, и 
еще сильнее любить Бога. Я молюсь во имя Господа, чтобы 
любовь придала вам силы соблюдать все заповеди и чтобы вы 
получили все Божьи ответы и благословения, помня, что Он 
может дать все, о чем мы просим, и воздавая славу Богу!
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« Н е у ж е л и  я 

действительно умру?»
С позиций медицины 

я был приговоренным к 
смерти
Какое-то время я ощущал 

боль  в  плеч ах ,  но  не 
помнил, когда это началось. 
И мне становилось хуже. Я 
принимал болеутоляющие 
т а б л е т к и ,  н о  о н и 
приносили  облегчение 
лишь на время, и вскоре 
п р о н з и т е л ь н а я  б о л ь 
возвращалась. Я принимал 

иглоукалывание в клинике восточной медицины и прошел 
физиотерапевтическое лечение, но все было бесполезно. У 
меня болела голова, и нос мой всегда был забит.
Одним октябрьским утром 2012 года я, проснувшись, 

обнаружил кровь на подушке. Я подумал, что у меня 
пошла кровь из носа, так как переутомился. В феврале 
2013 года у меня вновь пошла кровь из носа. И в 
конце концов я обратился в госпиталь. Компьютерная 
томография показала, что у меня большая опухоль у 
основания носа, и доктор посоветовал мне обратиться в 
другой госпиталь. Тест показал, что у меня рак носоглотки 
в 4-й стадии. Доктор сказал мне, что он не гарантирует, 
что я буду жить.
Моя жена спросила у доктора, каковы мои шансы на 

выживание. Но он лишь сказал ей, чтобы она делала для 
меня все, что мне захочется. Я был шокирован, узнав, что 
должен умереть, и я заплакал.

19 марта 2013 года я обратился в университетский 
госпиталь в Сеуле, где мне сделали биопсию, магнитно-
резонансную томографию и ПЭТ-КТ (специальный 
тест для диагностики рака или обнаружения на теле 
того места, откуда пошли рост раковой опухоли и ее 
распространение). Результат подтвердил, что у меня рак 
носоглотки в 4-й стадии и размер опухоли – 5,5 см. Хуже 
того, рак распространился на лимфотические железы и 
кости, включая позвоночник и копчик. К тому же рак был 
в дыхательных путях, поэтому делать операцию было 
невозможно.

Я слушал «Слово о Кресте» и каялся в своей 
прошлой жизни 
Мое прошлое всплыло в памяти и заставило меня 

о многом сожалеть. В декабре 1982 года я пришел в 
Центральную церковь «Манмин» по приглашению моей 
сестры г-жи Бокним Ли, президента Молитвенного центра 
Манмин. После этого я посещал церковь в течение шести 
месяцев. Я был свидетелем того, как пастор Джей Рок Ли, 
мой зять, был исцелен от многих болезней. Я также видел 
множество удивительных деяний Божьих.
Однако я все еще предпочитал мирскую жизнь. Я был 

офицером полиции, но увлекался алкоголем и наслаждался 
мирскими удовольствиями в юности. Я пренебрег советом 
моей семьи и оставил Господа.
В апреле 2013 года старшая диаконисса Джеон Ним Ли, 

моя третья старшая сестра, сказала, что в Молитвенном 
центре Манмин, президентом которой является г-жа Ли, 
состоится молитвенное собрание и посоветовала мне 
посетить его. Я пришел туда с благодарным сердцем. Г-жа 
Ли сказала, что Бог, несомненно, исцелит мою болезнь, 
если я буду посещать церковь, каяться и искренне молиться.
Затем я пошел в церковь Мокпхо Манмин и внимательно 

слушал проповедь д-ра Джей Рока Ли на утреннем 
воскресном служении. Я не переставал сожалеть о своей 
жизни и проливать слезы покаяния. Более того, я полюбил 
старшего пастора д-ра Ли, поэтому я очень хотел его 
видеть. Но мне стало стыдно, потому что я не посещал 
церковь и мне был поставлен диагноз – рак.
Г-жа Ли дала мне 24 аудиокассеты с записью серии 

проповедей д-ра Ли «Слово о Кресте». Слушая их, я 
получил великую благодать, ощущая любовь Бога и любовь 
Господа, распятого на кресте. Я не знал, как молиться, 

однако я начал искренне каяться со слезами в том, что я 
получал удовольствие от употребления алкоголя, драк и что 
в своей прошлой жизни, в подростковом и более старшем 
возрасте, я вовсе не верил в Бога.

Силой молитвы разросшаяся опухоль, а также рак 
носоглотки исчезли
Моя старшая сестра посоветовала мне получить молитву 

д-ра Ли. Мне было стыдно, но я был счастлив услышать ее 
совет и готовился к этому с трепетом в сердце. И я получил 
его молитву в первый раз. 

29 мая 2013 года, когда его рука коснулась моей головы, 
по мне стало распространяться тепло, от головы и по 
позвоночнику. В то же самое время произошло нечто 
удивительное. Боль в плече и позвоночнике, вызванная 
раковой болезнью, исчезла. До этого я спал, свернувшись 
калачиком из-за боли, однако в ту ночь я смог выпрямиться 
и спать на спине. Медицинский тест показал, что опухоль 
уменьшилась до 3 см. Из-за болезни я похудел с 85 кг до 
71-го, однако мой вес стал постепенно восстанавливаться, 
так как у меня появился аппетит.

24 июня 2013 года я посетил служение Божественного 
исцеления в Молитвенном центре Манмин. Когда его 
президент проповедовала, я видел облик Христа на плакате, 
посвященном служению Божественного исцеления. Он 
был установлен за г-жой Бокним Ли. На следующий 
день мы с женой, узнав, что это было явлено только 
нам, почувствовали трепет во всем теле. После этого я 
продолжал искренне каяться на каждом служении в том, 
что любил мир и не верил в Бога.

28 июня я получил молитву д-ра Ли во второй раз. Когда 
он возложил свою руку мне на голову, мою голову вновь 
охватил жар Святого Духа. Я почувствовал мир и радость. 
Вернувшись в Мокпхо, я с благодарностью слушал 

проповеди д-ра Ли, и каждый раз во время богослужений 
слезы покаяния лились из моих глаз.
В один из августовских дней 2013 года я громко чихнул, и 

часть опухолевой массы вышла через нос. У нее был запах 
гнилого мяса. После того как это произошло, медицинский 
анализ показал, что опухоль вновь стала наполовину 
меньше. Я был поражен. Прежде сканирование показывало 
затемнение на позвоночнике от распространившегося рака, 
а в тот день сканирование показало, что мои кости стали 
белыми.

15 ноября я получил молитву д-ра Ли в третий раз. 
Затем, 27 ноября, я еще раз пошел в госпиталь на 
проверку. Доктор сказал, что опухоль практически 
ушла, остался только ее корень. 
Я явно выздоравливал, и у меня 
появился хороший аппетит.

7 марта 2014 года со мной 
вновь  произошло  чудо . 
Опухоль  в  носу,  которая 
распространилась  в  мои 
лимфатические  железы , 
была словно выкорчевана 
с  корнем .  Опухоль , 
распространившаяся 
н а  м о и  к о с т и , 
полностью исчезла, 
з а  и с к люч е ни ем 
некоторых  следов 
н а  1 - ом  и  2 - ом 
шейных позвонках. 
А л л и л у й я !  Я 
в о з д а ю  в с ю 
б л а г о д а р н о с т ь 
и  с л а в у  Б о г у , 
Который подарил 
мне новую жизнь, 
мне  – человеку, 
находившемуся 
н а  п о р о г е 
с м е р т и  и з - з а 
рака в последней 
стадии.

«Я был на пороге смерти 
от рака носоглотки, 
но…»
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До молитвы: рак носоглотки 
распространяется на кости черепа, 
лопатки, ребра, позвоночник, повздошную 
кость и копчик

До молитвы: опухоль носоглотки размером 
в 5,5 см покрыла сонную артерию и 
сместила ее к центру

После молитвы: рака, 
распространившегося на кости, больше нет

После молитвы: рака носоглотки больше не 
существует

Брат Мин Су Ли, 63 года, церковь Мокпхо Манмин


